



20240301

## 3月4日卒業式



ほしみ高等学園は、来週3月4日（月）に卒業証書授与式が行われます。コロナを経験した3年生も最後の一年は体育祭やほしみ祭を制限無しの中、1、2年生と共に大いに楽しむことができた事は、本当に良かったと思います。卒業証書授与式は儀式的行事となります。しかしその中でも『最後の授業』として、担任をはじめ多くの先生方との学びの時間となります。最後の授業として校長のできることは少ないですが、3年生と過ごした1年を振り返りながら卒業証書を渡していきたいと思います。

## もみじのひな人形

星置校舎のひな人形は、前回に紹介しましたが、紅葉山校舎にもひな人形が飾られています。いつからあるのかは定かではありませんが、こうして飾られることで季節を感じ、日本の文化にも触れる機会をつくる先生方の配慮に感謝です！

梅、桃、桜はまだまだ遠いかあ～



## CS(コミュニティスクール)開催！



2月22日（木）今年度3回目のCSが星置校舎で開催されました。今回は3つのグループに分かれ、3つの校舎の地域を知ろうということで、この地域で活用できる楽しい！美味しい！学びあり！をそれぞれ検索し、報告し合いました。またスクールキャラクター作成に向けて多くのアイデアがだされ、楽しく、真剣に情報共有することができました。どうしても堅い会議になりがちですが、委員の皆さんと和気あいあいと実りある時間を過ごせました。